
 

Avec le soutien de la Direction générale de l’environnement du canton de Vaud (DGE-Forêt) et de la Chambre des Bois de l’Ouest Vaudois (CBOVd). 

 

Pourquoi est-il intéressant de promouvoir le chêne dans nos forêts ? 
 

Le chêne est un arbre intéressant à différents titres : 
 

� Son bois de grande valeur permet de diversifier la production de bois d’œuvre de qualité. Il est 
couramment utilisé dans la menuiserie, la parqueterie ou encore la tonnellerie. 

� Sa résistance à la chaleur et aux sécheresses estivales permet de tendre à adapter le mélange des 
forêts à l’évolution climatique actuelle. 

� Son rôle en faveur de la biodiversité est remarquable. Les forêts de chêne peuvent accueillir une 
flore et une faune riches et variées : oiseaux (pic mar), petits mammifères (loir, lérot) et de 
nombreux insectes. 

 
Le chêne étant une essence de lumière à croissance lente, il est nécessaire d’ouvrir de grandes surfaces 
pour permettre la croissance des jeunes arbres issus de rajeunissement naturel ou de plantations. 

 
Ici vous êtes devant une plantation de chêne, 
 
Année de plantation 2014 
 
Année de récolte ~ 2200 !!! 

 
 


